

市民一人ひとりが輝く七尾を目指して ～七尾市民憲章が制定されました～

市民のねがい

—七尾市民憲章—

古き歩みを誇りつつ

文化の薫るふるさとに

豊かな未来夢ひらく

なみおだやかに碧光り^{あお}

ななおのまちに人集う

おとなも子どもも手をつなぎ

しあわせの和を広げよう

平成18年9月21日制定

あなたは、この憲章を読んで

どう感じましたか。

明日から、あなたにできる

何かを実践してみませんか。

「市民のねがい—七尾市民憲章—」制定に寄せて

七尾市長 武元 文平

新七尾市が誕生して2周年というひとつの節目に、市民の皆さんでつくりあげた市民憲章「市民のねがい—七尾市民憲章—」を制定しました。

長い期間をかけてつくりあげたこの憲章は、ふるさと七尾のあるべき姿への願いに満ちあふれ、情景豊かに表現されています。新し

い感覚と共に新市に寄せる想いが心地よいリズムとなって響いてくるようです。

この市民の思いが詰まった「市民のねがい—七尾市民憲章—」が、今後市民みなさんに愛され、一人ひとりが自分たちにもできることを自ら考えて行動を起こすきっかけとなるよう、一緒に歩み出しましょう。